



MOBILITÉ

Rencontre avec le Comité des partenaires de la mobilité

Composé notamment d'entreprises, d'associations, d'élus... le Comité des partenaires de la mobilité s'est réuni à l'espace Aliénor. Avec les représentants du Grand Périgueux, les participants ont donné leurs avis sur les ajustements envisagés pour rendre toujours plus attractifs les services offerts aux habitants en termes de mobilité.

Publié le 20 mars 2024

Le Comité des partenaires de la mobilité

- › Le Comité des partenaires de la mobilité se réunit au moins 1 fois par an. Il est composé d'associations, d'élus, d'entreprises...
- › C'est l'occasion, pour les participants de donner leurs avis et d'échanger avec les représentants du Grand Périgueux, sur plusieurs sujets comme l'offre de mobilité, la politique tarifaire, la qualité des services, l'information des usagers mise en place...
- › Cette rencontre offre aussi l'occasion de dresser un bilan des réclamations, des demandes et des évolutions du territoire et notamment des entreprises pour faire évoluer l'offre de services.

Quelques pistes pour la rentrée 2024

Lors du Comité des partenaires de la mobilité qui s'est tenu le 19 mars 2024 à l'Espace Aliénor, plusieurs sujets ont été évoqués

- › L'évolution de l'offre bus sur les lignes A, B, C et D depuis septembre 2023
- › Les lignes K1, K2 et K3 qui seront restructurées pour une meilleure lisibilité
- › Les lignes R dites de rabattement notamment la ligne R15 autour de la halte ferroviaire de Niversac en lien avec la zone de Grand Font.
- › Le secteur de Cré@Vallée Nord, en lien avec le CFAi et le projet de la future clinique.



Ces ajustements vont représenter 100 000 km d'offre en +

Plusieurs priorités pour le Grand Périgueux



Nous n'avons pas à rougir de l'offre que nous proposons aujourd'hui en termes de mobilité. Par rapport aux agglomérations similaires au Grand Périgueux, nous nous situons dans une très bonne moyenne. Olivier Georgiades, vice-président du Grand Périgueux en charge de la mobilité.

- › La navette ferroviaire reliant Mussidan à Niversac constitue l'axe fort de la stratégie mobilité sur le Grand Périgueux.
- › 4 lignes de bus structurantes : A, B, C et D. Ces lignes utilisent désormais pleinement l'axe BHNS (Bus à Haut Niveau de Service). Elles seront ajustées pour la rentrée 2024.
- › Le renouvellement des bus par des bus 100% électriques
- › Le développement du Péricycle

Contact



TRANSPORTS
Agence Périmouv'

✉ [Courriel](#)
☎ [0553533037](tel:0553533037)



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

Nos horaires d'ouverture
Lundi au jeudi
8h30-12h30 | 13h30-17h30
Vendredi
8h30-12h30 | 13h30-17h

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

› CONTACT